



Eric Blackburn <eric.blackburn.montreal.ca@gmail.com>

Le modèle psychologique du capital humain

Eric Blackburn <eric.blackburn.montreal.ca@gmail.com>

19 juin 2023 à 13:05

À : Alice.Abou-Khalil.FABR@assnat.qc.ca, Simon.Allaire.MASK@assnat.qc.ca, Dominique.Anglade.SHSA@assnat.qc.ca, Joel.Arseneau.IDLM@assnat.qc.ca, Nathalie.Roy.MOTA@assnat.qc.ca, Mario.Asselin.VANI@assnat.qc.ca, Andre.Bachand.RICM@assnat.qc.ca, Frederic.Beauchemin.MABO@assnat.qc.ca, Gilles.Belanger.ORFO@assnat.qc.ca, ministre.deleguee@msss.gouv.qc.ca, Sonia.Belanger.PREV@assnat.qc.ca, Frantz.Benjamin.VIAU@assnat.qc.ca, Daniel.Bernard.RNT@assnat.qc.ca, Pascal.Berube.MATN@assnat.qc.ca, ministre@mri.gouv.qc.ca, Martine.Biron.CDLC@assnat.qc.ca, Suzanne.Blais.ABOU@assnat.qc.ca, ministre@mrf.gouv.qc.ca, Catherine.Blouin.BONA@assnat.qc.ca, Audrey.Bogemans.IBER@assnat.qc.ca, Karine.BoivinRoy.ANJO@assnat.qc.ca, ministre@mmp.gouv.qc.ca, Francois.Bonnardel.GRAN@assnat.qc.ca, Haroun.Bouazzi.MAUR@assnat.qc.ca, Jean.Boulet.TRRI@assnat.qc.ca, Kariane.Bourassa.CHCB@assnat.qc.ca, Joelle.Boutin.JETA@assnat.qc.ca, Robert.Bussiere.GATI@assnat.qc.ca, Madwa-Nika.Cadet.BOSA@assnat.qc.ca, cabinet@mcn.gouv.qc.ca, Eric.Caire.LAPE@assnat.qc.ca, ministre.responsable@msss.gouv.qc.ca, Linda.Caron.LAPI@assnat.qc.ca, Vincent.Caron.PORT@assnat.qc.ca, ministre.emploi@mtess.gouv.qc.ca, Kateri.ChampagneJourdain.DUPL@assnat.qc.ca, ministre.responsable@education.gouv.qc.ca, Isabelle.Charest.BRMI@assnat.qc.ca, ministre@environnement.gouv.qc.ca, Benoit.Charette.DEMO@assnat.qc.ca, Youri.Chassin.STJE@assnat.qc.ca, Enrico.Ciccone.MARQ@assnat.qc.ca, Sylvie.DAmours.MIRA@assnat.qc.ca, Monsef.Derraji.NELL@assnat.qc.ca, ministre_mes@mes.gouv.qc.ca, Pascale.Dery.REPE@assnat.qc.ca, Amelie.Dionne.RDLT@assnat.qc.ca, Shirley.Dorismond.MAVI@assnat.qc.ca, Bernard.Drainville.LEVI@assnat.qc.ca, Christian.Dube.LAPR@assnat.qc.ca, Pierre.Dufour.ABES@assnat.qc.ca, Virginie.Dufour.MIIL@assnat.qc.ca, France-Elaine.Duranceau.BERR@assnat.qc.ca, Jean-Bernard.Emond.RICL@assnat.qc.ca, ministre@economie.gouv.qc.ca, Pierre.Fitzgibbon.TERR@assnat.qc.ca, Andres.Fontecilla.LADO@assnat.qc.ca, Andre.Fortin.PONT@assnat.qc.ca, ministre@mifi.gouv.qc.ca, Christine.Frechette.SAGU@assnat.qc.ca, Yannick.Gagnon.JONQ@assnat.qc.ca, Brigitte.Garceau.ROBA@assnat.qc.ca, Maryse.Gaudreault.HULL@assnat.qc.ca, Marie-Belle.Gendron.CHAT@assnat.qc.ca, Ruba.Ghazal.MERC@assnat.qc.ca, Eric.Girard.LSJ@assnat.qc.ca, ministre@finances.gouv.qc.ca, Eric.Girard.GROU@assnat.qc.ca, Etienne.Grandmont.TASC@assnat.qc.ca, Agnes.Grondin.ARGE@assnat.qc.ca, ministre@transports.gouv.qc.ca, Genevieve.Guilbault.LOHE@assnat.qc.ca, Nancy.Guillemette.ROBE@assnat.qc.ca, Celine.Haytayan.LDR@assnat.qc.ca, Genevieve.Hebert.SAFR@assnat.qc.ca, Francois.Jacques.MEGA@assnat.qc.ca, Chantale.Jeanotte.LABE@assnat.qc.ca, Leader.SJB@assnat.qc.ca, ministre@justice.gouv.qc.ca, sjb.BORD@assnat.qc.ca, ministre.infrastructures@sct.gouv.qc.ca, Jonatan.Julien.CHLB@assnat.qc.ca, Gregory.Kelley.JACA@assnat.qc.ca, Christine.Labrie.SHER@assnat.qc.ca, Stephanie.Lachance.BELL@assnat.qc.ca, Mathieu.Lacombe.PAPI@assnat.qc.ca, ministre@mamh.gouv.qc.ca, Andree.Laforest.CHIC@assnat.qc.ca, Mario.Laframboise.BLAI@assnat.qc.ca, maa@mce.gouv.qc.ca, Ian.Lafreniere.VACHON@assnat.qc.ca, Sona.LakhoyanOlivier.CHOM@assnat.qc.ca, ministre@mapaq.gouv.qc.ca, Andre.Lamontagne.JOHN@assnat.qc.ca, Denis.Lamothe.UNGA@assnat.qc.ca, cabinet@sct.gouv.qc.ca, Sonia.LeBel.CHMP@assnat.qc.ca, Isabelle.Lecours.LOFR@assnat.qc.ca, Lucie.Lecours.LPLA@assnat.qc.ca, Alexandre.Leduc.HOCH@assnat.qc.ca, Eric.Lefebvre.ARTH@assnat.qc.ca, Francois.Legault.ASSO@assnat.qc.ca, Mathieu.Lemay.MASS@assnat.qc.ca, Louis.Lemieux.SAJE@assnat.qc.ca, Sylvain.Levesque.CHAU@assnat.qc.ca, Jennifer.Maccarone.WSL@assnat.qc.ca, Carole.Malette.HUNT@assnat.qc.ca, Vincent.Marissal.ROSE@assnat.qc.ca, Donald.Martel.NICO@assnat.qc.ca, Manon.Masse.SMSJ@assnat.qc.ca, Desiree.McGraw.NDDG@assnat.qc.ca, Yves.Montigny.RELE@assnat.qc.ca, Andre-A.Morin.ACAD@assnat.qc.ca, Gabriel.Nadeau-Dubois.GOUI@assnat.qc.ca, Marie-Claude.Nichols.VAUD@assnat.qc.ca, presidentcabinet@assnat.qc.ca, Marc.Picard.CDLC@assnat.qc.ca, Marilynne.Picard.SOUL@assnat.qc.ca, Isabelle.Poulet.LAPO@assnat.qc.ca, Samuel.Poulin.BESU@assnat.qc.ca, Elisabeth.Prass.DMG@assnat.qc.ca, ministre@tourisme.gouv.qc.ca, Caroline.Proulx.BERH@assnat.qc.ca, Luc.Provencal.BENO@assnat.qc.ca, Claude.Reid.BEAU@assnat.qc.ca, Mathieu.Rivest.CDS@assnat.qc.ca, Marwah.Rizqy.STLO@assnat.qc.ca, ministre@mlf.gouv.qc.ca, Jean-Francois.Roberge.CHMB@assnat.qc.ca, Filomena.Rotiroti.JMV@assnat.qc.ca, Ministre.ssac@mtess.gouv.qc.ca, Chantal.Rouleau.PAT@assnat.qc.ca, ministre.famille@mfa.gouv.qc.ca, Suzanne.Roy.VERC@assnat.qc.ca, Stephane.Sainte-Croix.GASP@assnat.qc.ca, Valerie.Schmaltz.VIMO@assnat.qc.ca, Sebastien.Schneeberger.DRUM@assnat.qc.ca, Michelle.Setlakwe.MROU@assnat.qc.ca, Jean-Francois.Simard.MONT@assnat.qc.ca, ministre.de@economie.gouv.qc.ca, Christopher.Skeete.SARO@assnat.qc.ca, Chantal.Soucy.SAHY@assnat.qc.ca, Francois.St-Louis.JOLI@assnat.qc.ca, chef.Paul.St-PierrePlamondon@assnat.qc.ca, Marc.Tanguay-LAFO@assnat.qc.ca, Marie-Louise.Tardif.LASM@assnat.qc.ca, Louis-Charles.Thouin.ROUS@assnat.qc.ca, Francois.Tremblay.DUBU@assnat.qc.ca, Suzanne.Tremblay.HULL@assnat.qc.ca, Alejandra.ZagaMendez.VERD@assnat.qc.ca, Sol.Zanetti.JELE@assnat.qc.ca, Mathieu.Levesque.CHAP@assnat.qc.ca, abdelhaq.sari@montreal.ca, alain.vaillancourt@montreal.ca, alain.wilson@montreal.ca, alan.desousa@montreal.ca, alba.zunigaramos@montreal.ca, alex.norris@montreal.ca, alia.hassan-cournol@montreal.ca, andree.henault@montreal.ca, angela.gentile@montreal.ca, anne-marie.sigouin@montreal.ca, annie.gagnier@montreal.ca, aref.salem@montreal.ca, arij.elkorbi@montreal.ca, benoit.auger@montreal.ca, benoit.dorais@montreal.ca, benoit.gratton@montreal.ca, benoit.langevin@montreal.ca,

plutôt que de travailler à protéger nos enfants contre l'esclavage à ces derniers? Peut-être que de se voter une augmentation salariale de 30 000 \$ pourrait les faire changer d'avis, qu'en pensez-vous?

D'ailleurs, entre vous et moi, suivant l'historique bien médiatisé de corruption à l'arrondissement Côte-des-Neiges Notre-Dame-de-Grâce et dont la réputation à l'interne est très bien connue, ne questionnez-vous pas le fait que ce ne soit non pas un élu bien rémunéré qui ait pris l'initiative de déposer un rapport de 245 pages pour expliquer l'inefficacité, l'incompétence, l'intimidation, la désinformation et l'instabilité dans la gestion de la dotation, des opérations et des relations de travail causé par un copinage bien précis de technocrates?

Non, comme à l'habitude, c'est un élément du peuple qui, remettant en cause le parasitage de l'organisme, n'a d'autre choix que de se battre par lui-même avec le peu de moyens dont lui dispose pour en rétablir l'équilibre en le démontrant, c'est-à-dire en montrant les démons qui le tourmentent et le pourrissent pour y faire le ménage. Pas le choix dans son cas, car l'entretien ménager fait partie de ses prérogatives sociales dans l'entreprise.

Un peu à la manière de ce journalisme citoyen anonyme et indépendant, ces soldats numériques de l'internet qui questionnent en profondeur le sens de l'actualité, pour ne pas dire de la réalité. Ça fait du bien vous ne trouvez pas, ça déconstate l'esprit et le libère de l'arrogance... L'internet, ça fonctionne par câbles sous-marins.

Mais j'y pense, peut-être serait-il temps pour tous les contribuables de réévaluer toute l'Histoire qu'on leur raconte avec ses procès médiatiques indirectement tenus, dont cette poursuite intentée par la ville de Montréal, à leurs frais,

à l'encontre de l'ancienne Mairesse de l'arrondissement, Sue Montgomery ^[1]? Un nom tout aussi providentiel je dirais. Pour protéger la réputation de qui déjà? Elle dénonçait bien avant-moi l'inaction face à cette corruption et a été expulsée du caucus du parti Projet Montréal de Valérie Plante dont vous êtes l'émissaire ici. Y avait-il encore une fois un problème de maçonnerie dans la fondation?

Mais revenons précisément sur le grief lui-même, pourquoi d'après vous sa résolution traîne-t-elle en longueur tel qu'anticipé?

D'autant que, cette charmante femme venue d'Afrique qui a remplacé ce charmant Bleuet du Lac-St-Jean, est devenue après un peu plus d'un an une technicienne en ressources humaines, tout comme ses autres collègues de l'équipe de soutien tel que je le recommandais d'ailleurs. Conséquemment, la difficulté du grief ne vient certainement pas de la preuve technique à faire concernant la nature des tâches réalisées.

Peut-être m'accuserez-vous alors de manquer de discernement dans l'implication émotivement inconfortable de reconnaître une injustice de traitement et ses conséquences légales en faisant un Jacques Parizeau de moi-même par ce subtil lien avec mes origines québécoises 100 % hétérosexuelles de mâle non injecté blanc innu, français, écossais, allemand, peut-être américain et je l'espère russe, remontant de façon peu probable jusqu'à la simiesque Lucie, pour donner l'ultime argument à tous ces manipulateurs de l'émotivité de ce monde contradictoire qui profite ou médite de l'ignorance des autres, que je ne suis qu'un suprémaciste intolérant qui ne comprend pas la science médiatique satanique derrière le fait certain de ne pas vouloir adhérer à cet agenda oligarchique 2021, 2030, 2050 d'un nouvel ordre mondial bien lettré et bien coloré imposant non pas la diversité inclusive mais l'infamie de sacrifier des enfants à Moloch pour brasser toutes les couleurs et donner un ton de « marde » à Monopolis:

« De New-York à Tokyo, tout est partout pareil, on prend le même métro vers les mêmes banlieues, tout le monde à la queue leu leu, les néons de la nuit remplace le soleil [...] on aura tous un numéro dans le dos et une étoile sur la peau, on suivra gaiement le troupeau, dans les villes, de l'an deux mille [...] »

Wow! Starmania, l'album musical de 1978 avait de l'avance sur ce magnifique précurseur qu'était Serge Monast, c'est peu dire... Certains diront de la programmation prédictive, d'autres diront la mémoire de la race.

Mais je vous rassure tout de suite, j'adhère à mon humanité suivant ma définition propre; et je peux le soutenir. Savez-vous ce que cette charmante Québécoise d'adoption m'a dit lors de ma dernière journée de travail passé avec elle au bureau?

À quelques mots près, qu'elle remerciait le ciel de m'avoir rencontré et placé sur sa route. Je fus touché par cette franchise spontanée, d'autant que c'était la première fois que je la rencontrais et qu'en plus je résistais à porter ce masque bleu et ce bâillon imposé à la ville de Montréal.

C'est que, voyez-vous, tout en réalisant mes tâches quotidiennes, il me fallait la former sans autre supplément; car du travail d'agent de bureau m'a-t-on dit, ça ne mérite pas une telle prime de formation. Ce qui résume bien cette mentalité dont je vous parle ici et cette incompréhension des opérations.

Dites-moi, est-ce que le décès d'un proche a la même valeur de traitement suivant la vingtaine d'accréditations à la ville de Montréal? Non. Et est-ce qu'une ville fonctionnera si l'on retire tous les opérateurs? Non. Et si l'on retire toute la haute direction? Oui. On a donc une inversion dans la compréhension des priorités, un monde inversé dans ses

valeurs. C'est comme lorsque l'on impose par la censure une hypothèse de recherche comme conclusion certaine avant même d'avoir réalisé l'expérience pour affirmer que ça c'est « La Science » et non une autre forme de nazisme tel qu'encore observée dans le laboratoire Ukrainien.

Savez-vous quel est le but de mon modèle d'administration comme père? C'est de rapidement mettre en place les opérations qui un jour permettront à mes enfants de s'auto-gouverner et d'être libre de mon autorité, pas d'inventer des milliers de postes différents et inutiles pour les maintenir esclaves à jamais de cette dernière et d'en justifier le maintien. Vous voyez la différence d'intention dans le modèle de gestion? Mais à vous de choisir le vôtre et ses conséquences.

J'ai donc simplement rassuré cette nouvelle collègue d'un jour en lui expliquant certains principes de recherche dans les différents systèmes tout en étant honnête sur l'ampleur des informations qu'elle allait devoir gérer et de la pression que cela allait exercer sur elle vu l'instabilité de son nouveau milieu de travail.

Cependant, je lui ai dit qu'elle était capable d'y arriver comme nous tous, mais qu'il fallait surtout qu'elle se protège psychologiquement. Elle ne devait pas se laisser intimider par les demandes, les erreurs et les reproches qui pouvaient s'attaquer à son estime d'elle-même, surtout si ses efforts sont honnêtes et réels.

Lorsqu'on vient d'un autre milieu, vouloir plaire et s'intégrer est naturel mais cela peut être utilisé contre soi par une autorité qui abuse, particulièrement s'il y a de l'insécurité derrière. Pour mieux saisir la pertinence de mes paroles prodiguées, allez lire cette lettre de référence écrite à cette autre collègue mise à pied durant mon service, lettre que j'ai ajoutée à celle de ma démission.

Mais peut-être me direz-vous que si le grief tarde à se résoudre, c'est parce qu'il évoque un contrôle de la dotation de sorte que si tu ne couches pas ou ne pactises pas avec les contrôleurs du système, et bien tes chances d'avancement seront plutôt minces malgré le besoin? Ce que les travailleurs de la ville de Montréal ont souligné lors d'une grande consultation avant mon arrivée.

Mais peut-être est-ce parce qu'il questionne le choix, la responsabilité et la philosophie du « leadership » en place, et qu'après l'avoir observé, je prétendais être compétent et qualifiable pour devenir technicien, conseiller, chef de division, directeur ou un être élu? En tout cas, je vous fais ça à moitié prix avec plaisir, j'ai l'habitude. N'oubliez pas que 5 700 personnes parmi ces gens gagnent plus de 100 000 \$ par année ^[2].

Ces mêmes personnes qui ont fait le dur sacrifice de ne pas recevoir leur bonus durant cette crise mondiale, encore une fois planifiée, toujours pour vendre et imposer de façon criminelle une révolution de la normalité sous une quelconque forme d'injection expérimentale, déjà connue comme inutile et dangereuse, afin d'éliminer et d'engendrer un nouveau marché de clients dépendants. Ce même modèle psychologique dont je vous parle à travers mon grief, seules les étiquettes changent.

Cette stratégie politique de vente classique et sournoise appliquée pour cacher les véritables enjeux et intentions derrière un programme comme ne rien posséder et être heureux de vivre dans une chambre à coucher dont tu auras fait le tour en 15 minutes en raison des changements climatiques simulés par géo ingénierie et non par le fait que je sois moi-même un moteur à combustion rejetant du CO2. Pourquoi vouloir m'éliminer... je veux dire remplacer le carbone par le silicium?

On va donc immédiatement te demander de t'exprimer sur la déco et la couleur des murs de cette prison mentale en te faisant croire à de la grande démocratie participative. Le tout afin d'éviter que tu exiges un référendum sur la question primordiale de savoir si tu trouves ça intelligent que les 4 et demi aient maintenant 100 pieds carrés de moins que ceux construits il y a 20 ans et que le prix des loyers ait doublé.

En insistant pour que tu répondes d'abord et uniquement à la question #2, ces maîtres politiciens de l'arnaque évitent de te poser la question #1 soutenant de cette façon que tu y as donc donné ton accord libre et éclairé; vous voyez l'astuce de vente de cette obsolescence programmée? Même principe concernant la dette publique ou toutes les autres guerres contre l'homme, détourner l'attention de la source primordiale...

N'est-on pas passé de « sûrs et efficaces » avec très peu d'effets secondaires, à une surmortalité de cancers, de problèmes cardiaques et autres problèmes auto-immunes, particulièrement chez les jeunes, tout en n'empêchant plus l'infection et la transmission, même celle numérique? Est-ce qu'on a osé recommander ça aux femmes enceintes? Bah! La thalidomide, c'est du passé. Quelles sont les compagnies d'après-vous qui possèdent les brevets des nouveaux anticoagulants oraux et qui savaient cinq années à l'avance que le sang des gens allait s'épaissir de façon inexpliquée?

Avez-vous analysé les chiffres du rapport des contaminations et des morts de votre service ou de votre arrondissement au tout début de cette guerre psychologique? J'y ai porté attention. N'est-ce pas les travailleurs

confinés à la maison qui étaient les plus touchés par cette grippe modifiée génétiquement en laboratoire ^[3]? Beaucoup de tests négatifs au début cependant. Dites-moi, à quoi sert principalement le marketing d'après-vous? À manipuler l'esprit des gens pour qu'ils achètent.

Parlant de l'art du marketing, imaginez-vous donc que durant la crise, on a essayé de faire croire aux autres travailleurs de la ville de Montréal que, vu le dur sacrifice fait par les gestionnaires concernant leur bonus, que ces derniers méritaient en guise de compensation une banque de congés payés supplémentaire. Donc de travailler moins pour obtenir le même salaire de base. L'art de donner l'exemple, surtout pas l'art mafieux d'acheter le silence.

N'oubliez pas que je m'occupais de la paie à l'arrondissement, j'ai donc bel et bien observé, entre autres choses, cette grande dichotomie dans le sacrifice demandé chez les différents travailleurs durant cette période. Je me demande bien à ce chapitre ce qui s'est passé dans les hôpitaux et qui sont ceux qui ont le plus souffert de l'allocation de primes? Savez-vous ce que la loi du Karma signifie? Qu'un jour ou l'autre, il faudra rendre les comptes.

Non, en fait, vous l'aurez évidemment deviné, le problème avec la résolution de ce grief réside justement dans ses conséquences politiques car il corrobore un historique connu d'un fonctionnement que certains, sinon une majorité, veulent cacher pour ne pas avouer notre passé achetable et corrompible à tous. Ce n'est pas plus compliqué que ça.

Et pour peu que l'on sorte notre tête d'entre nos deux fesses, il est facile de constater qu'il s'inscrit dans cette cohérence des révélations qui s'actualisent un peu partout sur la planète pour exposer les magouilles et les absurdités de ce monde et la responsabilité qui individuellement nous échoit d'y participer ou non, même dans notre travail.

Prenons un petit exemple simple venant de l'étranger, le rapport Durham ^[4] déposé récemment au département de la justice américaine qui témoigne d'un empressément du FBI lors des élections de 2016 d'ouvrir une enquête pour collusion avec les Russes sur le futur président Donald Trump alors qu'il n'y avait aucune preuve valable et que la source d'information principale (le dossier Steele) a été commandé par la campagne d'Hillary Clinton.

À l'inverse, afin de ne pas nuire à sa candidature, le FBI et d'autres agences auront rapidement fermé des enquêtes déjà ouvertes sur Hillary Clinton concernant les fameux 33 000 courriels déposés sur un serveur privé, l'ordinateur d'Anthony Weiner ou encore sur de possibles activités illicites de sa fondation. Mais que s'est-il passé en Haïti comme horreurs? Il faudrait peut-être s'intéresser à Tim Ballard, ancien agent américain de la sécurité intérieure et son « Opération Toussaint » ^[5]^[6].

Que dire ensuite de cette interférence dans les élections américaines de 2020 par 50 agents du renseignement national qui auront par lettre affirmé que l'ordinateur portable d'Hunter Biden, fils de l'actuel résident de la maison blanche, était une invention et de l'ingérence russe. C'est étrange ce conditionnement à ne plus aimer les Russes, comme pendant la guerre froide. Pratique cependant si l'on veut justifier une guerre par procuration contre eux.

Finalement, l'ordinateur va s'avérer être bien réel en lien avec des allégations d'activités illicites de trafic sexuel humain, de pédophilie, de blanchiment d'argent, de bio laboratoires et d'ingérence étrangère impliquant Joe Biden et sa famille. Mais curieusement, c'est encore une fois le président Donald Trump qui sera ciblé médiatiquement et inculpé pour de la soi-disant mauvaise déclassification de documents, j'imagine lié à de l'espionnage russe. C'est réellement me prendre pour un imbécile ou s'assurer que je n'en sois plus jamais un.

Mais plus curieux encore et plus impressionnant, ce sont toutes ces personnes qui ont été capables de nous prédire avec succès tous ces événements des mois à l'avance.

Qu'en sera-t-il alors du bourrage des votes et de l'affirmation que le résultat de l'élection américaine de 2020 était truqué?

Qu'en sera-t-il alors du coup d'état fabriqué de toute pièce derrière l'insurrection du 6 janvier au Capitole?

Qu'en sera-t-il de l'assassinat de John F. Kennedy impliquant la CIA en lien avec le pouvoir de la réserve Fédérale et des agences à trois lettres?

Qu'en sera-t-il de ces grandes banques qui protègent les criminels reliés au trafic sexuel d'enfants et l'invasion fiscale? Une simple amende de 290 millions pour JP Morgan pour avoir profité des affaires de Jeffrey Epstein et le tour est joué? Et le Wall Street Journal qui admet maintenant l'utilisation du code « pizza » et les réseaux de pédophiles.

Qu'en sera-t-il de la marchandisation de la santé par le complexe militaro-industriel pour créer et entretenir les maladies? Réalisez-vous tout ce qu'implique le fait d'avoir empêché l'utilisation de l'ivermectine et de l'hydroxychloroquine?

Qu'en sera-t-il de l'implication gouvernementale dans les réseaux sociaux en lien avec la surveillance et la censure de la liberté d'expression? « Twitter » a déjà chanté la langue des oiseaux.

Qu'en sera-t-il de... votre univers connu.

Et si un tel niveau de corruption existe aux États-Unis en lien avec leurs politiciens, leurs médias, leur armée, leur système de justice à deux vitesses, qu'en est-il ici? Croyez-vous sincèrement que nous sommes isolés au point de ne pas subir nous aussi les foudres et les feux planifiés d'un tel état profond? Si vous ne vous occupez pas du politique, le politique s'occupera de vous.

Mais ne vous inquiétez pas, suffisamment de gens le savent maintenant et en parlent, car cet état profond, c'est aussi ce qui en nous ne veut pas être éclairé par notre propre lumière.

En terminant, comment fait-on pour introduire des preuves légales dans un système tout croche qui les falsifie et qui vous annonce à l'avance ses intentions de le faire?

Que doit faire « l'alouette en colère » de la chanson de Félix Leclerc?

Je le sais pour moi-même mais à vous de décider, pour vous-mêmes, de l'utilité qu'aura eu votre réponse en ce sens.

Cordialement et bien à vous.

L'Homme qui n'était rien

[1] <https://journalmetro.com/actualites/montreal/2417348/propos-sur-la-corruption-la-ville-met-en-demeure-sue-montgomery/>

[2] <https://montrealgazette.com/news/local-news/5700-montreal-city-employees-are-making-more-than-100000-a-year>

[3] <https://odysee.com/@ExcaliburTraduction:4/International-Covid-Sumit-Iii-Dr-Martin-Wlt--1:3?src=embed>

[4] <https://www.justice.gov/storage/durhamreport.pdf>

[5] <https://www.youtube.com/watch?v=7q8dYM90PJA>

[6] [https://odysee.com/@ana%C3%AFstea:0/OPERATION-TOUSSAINT--ST-1.6Go-\(1\):9](https://odysee.com/@ana%C3%AFstea:0/OPERATION-TOUSSAINT--ST-1.6Go-(1):9)

[Texte des messages précédents masqué]